
Protokolleintrag vom 22.08.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2007/330
von Ruth Anhorn (SVP) und Bruno Wohler (SVP) vom 6. Juni 2007 betreffend ERZ, Situation um die Unterflurcontainer (StRB 900 vom
12. Juli 2007).


